

INGENIERIE BtoB : AIO inaugure son nouveau bâtiment et souhaite se développer à l'international

La société [AIO](#) / T : 05.56.85.34.16 (siège à Léognan, 41 salariés, présence en Grande-Bretagne et en Allemagne), spécialiste des équipements mécaniques qui améliorent les gestes de travail, a inauguré le 2 novembre leur nouvelle usine. Depuis cet été, la PME profite de 2.000 m² dans la zone d'activités de Bois Saint-Médard, à Pessac (33). Le nouveau bâtiment dispose d'un FabLab équipé de quatre imprimantes 3D. Des outils qui permettent à l'usine de fabriquer certaines pièces de ses machines dans un temps record. Aio souhaite également poursuivre son développement à l'international et prévoit d'ouvrir une agence en Turquie dans les prochains mois. Enfin, elle compte recruter 90 personnes d'ici 3 ans.

www.aionet.fr